



## Rhein in Flammen® - St. Goar

### "DIE NACHT DER LORELEY"

Mit einem großen Feuerwerk empfängt die festlich illuminierte Stadt St. Goar die Gäste zum jährlichen Feuerwerksspektakel. Rund 50 geschmückte Schiffe fahren im Korso in der Dunkelheit vorbei an der faszinierenden Kulisse des leuchtenden Loreleyfelsen. Signalschüsse, bengalische Beleuchtung und großes Feuerwerk von den Burgen Katz und Rheinfels bieten ein gigantisches Lichterspektakel.

### REISEVERLAUF

#### 20.09. Anreise nach Wiesbaden

Nachmittags erreichen Sie Ihr Hotel in Wiesbaden. Nach der Ankunft erkunden Sie Wiesbaden bei einer Stadtführung und sehen den Neroberg mit der russischen Kirche, Schloss Biebrich, das Kurhaus und das Hessische Staatstheater.

#### 21.09. Rhein in Flammen

Vormittags Freizeit in Wiesbaden. Nachmittags fahren Sie nach St. Goar am Rhein - hier haben Sie einen Aufenthalt auf dem Winzerfest. Am späten Nachmittag gehen Sie an Bord eines Schiffes und erleben den Höhepunkt dieser Reise: „Rhein in Flammen“. Feuerwerke von Bergen und Burgen und bengalische Beleuchtung an den Ufern; ein unvergessliches Erlebnis. An Bord gibt es ein Abendessen (Tellergericht und Hintergrundmusik). Rückfahrt ins Hotel.

#### 22.09. Wiesbaden - Mainz

Nachmittags fahren Sie in die Rheinland Pfälzische Landeshauptstadt Mainz. Hier sehen Sie die Highlights der Stadt von Gutenberg und Kupferberg.

#### 23.09. Rückreise

Nach dem Frühstücksbuffet heißt es Abschied nehmen von Wiesbaden.

### LEISTUNGEN

- Fahrt im klassifizierten 4\* FIRST CLASS Reisebus
- Extra-Frühstück 1. Tag
- 3 x Übernachtung im 4\* Hotel
- 3 x Frühstücksbuffet
- 1 x Abendessen auf dem Rhein-Schiff (Tellergericht und Hintergrundmusik)
- Ausflugsprogramm wie im Reiseverlauf beschrieben
- Stadtführung Wiesbaden
- Stadtführung Mainz
- Schifffahrt "Rhein in Flammen®"
- 4 Treuepunkte

Hinweise:

- Eventuelle Kurtaxe ist vor Ort zu zahlen
- Änderung des Hotels ist vorbehalten

### REISEPREISE

522 p.P.

### HINWEISE

Seien Sie dabei wenn „Rhein in Flammen®“ den Nachthimmel in phantastischen Farben erstrahlen lässt. Die Städte St. Goar und St. Goarshausen veranstalten seit mehr als 60 Jahren das traditionelle Feuerwerksspektakel. Wenn am Abend rund 50 bunt beleuchtete Fahrgastsschiffe in der Mitte des Rheines liegen, kann das Lichterfestival rechts und links am Ufer beginnen, das Finale erfolgt schließlich von der Mitte des Rheins.

### REISE HIGHLIGHT

- Schifffahrt "Rhein in Flammen®" inkl. Abendessen an Bord
- Stadtführung Mainz
- Wiesbaden